

Forums pour l'entourage

Mon copain consomme de l'héroïne.

Par Profil supprimé Posté le 14/11/2016 à 10h04

Bonjour a tous, je vous ecrit car je suis complètement pommé... Je suis avec mon copain depuis plus d'un an, entre nous ca a toujours etais un peu compliquée au début il avais une additions au jeux poker. ,PMU, grattage... Et la depuis le mois de juillet a ce que je sache.. Il prend de l'héroïne j'ai découvert ca la premiere fois en trouvant une paille d'allu... Il nier il disais que c'etais a un copain a lui... Donc gros doute suite a ca j'ai commencer a le pisté... Il s'enfermer dans mes toilettes et y rester plus d'une demi heure... Je fesais des repere a mon papier allu et c'est la que j'ai vu qu'il en consommé... Quand je lui en ai parler il ma promis d'arrêter mais le doute est toujours la... Et chose qui n'as pas faite... J'ai beau etre compréhensible, vouloir l'aider ou le menacer de me perdre rien ne change. C'est plus le meme je le reconnaiss plus. Il passe jamais de temps avec moi et ma fille... Il est toujours avec c'est copain et quand je me dispute avec il essaie toujours de retournée la situations et ose me dire que je ne l'aime pas. J'ai une fille de 4 ans d'une première union... J'ai peur pour elle et pour moi. ,je retrouve de la drogue chez moi, il me vole de l'argent et en deviens violent... Je supporte plus cette situation . Je l'ai quitter a plusieur reprise mais il ne part pas alors que c'est chez moi... mais me retourne le cerveau sans cesse me ment enormement je sais plus quoi faire pour l'aider et j'ai l'impression qu'il ne m'écoute meme pas.

1 réponse

Profil supprimé - 18/11/2016 à 21h23

ton message me touche beaucoup
il faut que tu trouves la force de le quitter
ta fille est en danger pense a elle enfin!!!!
questce que tu tempoisonne la vie avec un copain avec de tel problemes ca fait un an a peine que tu es avec lui
reagit ouvre les yeux
la drogue engendre mensonge trahison perte de réalité
tu ne peux pas le sauver mais sauve toi toi et ta fille